

# INTRODUCTION

Les aiguilles d'une horloge monumentale se détachent contre le ciel en perpétuel crépuscule de Veritas. Tout sur cette planète rappelle l'importance du temps : les clochers, les sabliers géants aux coins des rues, et les horloges gravées sur chaque bâtiment.

Javes et Ria sont rentrés sur Veritas après leurs aventures précédentes, ayant amassé des connaissances et une magie plus puissante que jamais. Leur grand-mère, toujours sage et énigmatique, leur avait raconté des histoires d'une planète où le temps est la monnaie la plus précieuse. Ils attendaient le moment propice pour s'y aventurer, choisissant le printemps pour ne pas risquer d'arriver dans un froid glacial. La grand-mère leur avait averti que sur cette planète, chaque action, chaque échange avait un

coût, non pas en pièces ou en billets, mais en minutes, heures, jours, voire années de vie.

C'était une perspective effrayante, mais les jumeaux étaient intrigués. Après tout, n'était-ce pas une réalité similaire sur de nombreuses planètes, y compris la leur, mais cachée derrière le voile de la monnaie? Combien d'heures, de jours, voire d'années de vie ont été échangés contre des biens matériels ou des plaisirs éphémères?

Dans leur propre monde, ils étaient conscients du passage du temps. Mais sur cette nouvelle planète, la valeur du temps serait concrète, tangible et incontestablement précieuse. Équipés de leurs sacs, et munis de la magie accumulée de leurs précédents voyages, ils étaient prêts à entreprendre cette nouvelle aventure, à la

recherche de leçons à tirer sur la véritable valeur du temps.

Ainsi, alors que le printemps s'éveillait sur Veritas, les deux jumeaux se préparaient à plonger dans un monde où chaque seconde compte, où le temps est littéralement de l'or. Mais ils sont loin d'imaginer les défis et les dilemmes moraux qui les attendent.

